
貴重なご意見をお寄せいただきありがとうございました。
令和4年度瑞穂区区政運営方針(案)に対するご意見(概要)及び対応について

区分 ご意見(概要) ご意見への対応 所管課

瑞穂区ブラ
ンドを活か
したまちづ
くり

アリーナの完成、アジ
ア大会に備えた瑞穂公
園の充実など、スポー
ツの街のイメージを強
化してほしい。

区役所といたしましても、市内のスポーツ振興
の拠点を有する点やトップスポーツチームの本
拠地である点などを活かし、引き続き、さくら
スポーツフェスタの開催やジョギングパトロー
ルの周知、トップスポーツチームとの連携など
を行うことで、スポーツを活かしたまちづくり
を進めてまいります。

地域力推進室

瑞穂区ブラ
ンドを活か
したまちづ
くり

大学や高校などが多く
存在する点を受け、若
い人を育てる区をテー
マとしてはどうか。

区役所といたしましても、市内有数の文教区で
ある点を区の特性・魅力の１つであると捉え、
これまでも区内の大学等と連携して、まちづく
りや子育て支援など様々な分野で取り組みを
行っております。こうした取り組みを継続する
ことで、より魅力ある地域社会の形成と発展に
つとめてまいります。

企画経理室

その他

桜を大切にするのも賛
成。脱炭素化社会を受
けて区内に緑（植物）
を増やす活動をしたら
良い。

本市においては、めざすみどりの都市像や今後
の取り組みについてまとめた「名古屋市みどり
の基本計画2030」を令和3年3月に策定し、緑地
の保全や緑化の推進について取り組んでいると
ころです。
本計画に基づき、都市環境と調和したみどりが
多面的な効果を発揮し、まちの活気や暮らしの
質が高まる自然共生都市・なごやの実現をめざ
していくため、魅力あるみどりのまちを形成
し、身近なみどりを活用し、みどりの基盤を強
化する取り組みを推進してまいります。

瑞穂土木事務所


